



Bulletin des membres

Section locale 1751

A.I.M.T.A.

Association internationale des machinistes et des
travailleurs et travailleuses de l'aérospatiale

 @aimta1751

065-2018

www.aimta1751.ca

Rencontre du comité de la retraite et Air Canada and Pension committee meeting.

À TOUS LES MEMBRES DE LA SECTION LOCALE 1751 SOUS L'UNITÉ AIR CANADA

Le comité de retraite se réunira le 17 octobre, en avance d'une réunion avec l'employeur le 18 octobre 2018. Le but de la réunion est de discuter de certains dossiers et aborder des préoccupations diverses de nos membres suite aux communiqués récents publiés par l'employeur.

Les membres sont priés d'envoyer leurs questions et leurs préoccupations avant le 17 octobre 2018 a: tlouismeus@aimta1751.ca et CC: cgaudet@aimta1751.ca, Les questions générales et les réponses seront partagées a la prochaine rencontre mensuelle.

TO ALL MEMBERS OF LOCAL LODGE 1751 UNDER THE AIR CANADA UNIT

The pension committee will be meeting In-House on October 17th, ahead of a meeting with the employer on October 18th, 2018. The purpose of the meeting is to discuss certain files and address various concerns our membership has with recent communiques issued by the employer.

Members are urged to send their questions and their concerns before October 17th, 2018 at: tlouismeus@aimta1751.ca and CC: cgaudet@aimta1751.ca. The general questions and the answers will be shared at the next monthly meeting.

Côme Gaudet
Secrétaire Archiviste en intérim
cgaudet@aimta1751.ca